

Escuela de Líderes Comunitarios: conociendo la atención en la red asistencial

Con el propósito de fortalecer sus conocimientos en relación a temáticas de salud, dirigentes comunitarios, representantes del Consejo de la Sociedad Civil y encargados de participación en los establecimientos de atención primaria y en los establecimientos que componen la red asistencial se dieron cita a la Escuela de Líderes Comunitarios realizada por el Servicio de Salud, donde abordaron diversas temáticas en relación a la gestión que realiza nuestra red de salud a nivel regional.

"La Escuela de Líderes Comunitarios es una oportunidad que nos permite poder dar a conocer el trabajo relevante que realizan miles de trabajadores de nuestra red asistencial, pero al mismo tiempo conocer la opinión de nues-

tros usuarios, de nuestros pacientes y generar puentes que nos permitan poder, de alguna forma, hacer frente a los problemas que aún se suscitan en el sistema salud", destacó el jefe de Relaciones Institucionales del Servicio de Salud O'Higgins, Juan Pablo Cárdenas.

Por su parte, la encargada de Participación del Cesfam de Santa Cruz, Jennifer Ahumada, valoró la instancia manifestando que "esta jornada fue muy interesante porque permite a los dirigentes y a los líderes comunitarios tener mayor conocimiento de lo que son las interconsultas, la contrarreferencia y otros temas relevantes en salud, además de fortalecer habilidades sociales y que puedan también contribuir con la comunidad al momento de generar redes y fomen-

tar una participación activa, difundiendo todo este amplio conocimiento en sus propias comunidades".

Dentro de las temáticas abordadas por los profesionales de la SSO se destacó el funcionamiento de la red asistencial, con las referencias y contrarreferencias, categorización en la atención de Urgencias y gestión de camas.

Finalmente, la representante del Consejo de Desarrollo del Cesfam Malloa, Paula Fernández, expresó que la jornada "ha sido un encuentro muy bueno, porque tenemos muchas consultas al respecto, ya la gente tiene muchas dudas de cómo acercarse al área de salud, en el área secundaria principalmente, y estas dudas vienen en realidad desde el área primaria, pero tenemos que ir creciendo, por lo tanto

tenemos que saber cómo funciona el área secundaria de por qué se trabaja de

tal o cual forma, y eso va a ayudar mucho a la comunidad".

